



## Dankeschön an Unterstützer von „Alltagshelden und Münsterbeweger“

Die Bürgerstiftung Münster sagt Danke an alle Unterstützer des Projekts „Alltagshelden und Münsterbeweger“. In dem Projekt aus Anlass des zehnjährigen Bestehens der Stiftung Bürger für Münster berichten 42 Münsteraner über ihr Engagement. Da sind einerseits die Münsterbeweger, die mit ihrem Engagement eine Perspektive für die Stadt setzen. Auf der anderen Seite dagegen die All-

tagshelden. Menschen in der Nachbarschaft, die sich engagieren wie zum Beispiel bei den „Grünen Damen“ im Krankenhaus, in den Kirchengemeinden oder Kindern und alten Menschen eine Stütze sind. Hans-Peter Kosmider (7.v.l.) begrüßte alle Unterstützer des Projekts zu einem Umtrunk im Krameramtshaus.

Foto: Oliver Werner